

Le baseballeur cubain Alfredo Despaigne se joindra à Yulieski Gourriel et à Frederich Cepeda dans la Ligue professionnelle de Baseball du Japon.



Le grand baseballeur de la province de Granma, Alfredo Despaigne jouera avec l'équipe « Chiba Lotte Marines » durant le reste de la saison de la Ligue Professionnelle de Base-ball du Japon. Ce lundi, ce spécialiste des coups de circuit a signé à La Havane un contrat qui pourrait être prorogé l'année prochaine suivant ses résultats.

«Je ferai mon apport notamment avec la batte, pour que le China figure parmi les meilleurs sélections de la ligue professionnelle. J'espère que ma participation satisfera les amateurs japonais » -a-t-il indiqué-.

Il rejoint ainsi ses compatriotes Frederich Cepeda, qui joue avec les Géants de Yomiuri et Ylieski Gourriel, avec les Yohohama DeNA BayStars. C'est un grand motif de fierté pour moi que de défendre les couleurs de l'équipe japonaise. Je respect beaucoup le base-ball asiatique en général et en particulier leur base-ball car ils ont remporté le premier et le deuxième Classiques Mondiaux »-a-t-il relevé-.

Les Chiba Lotte Marines, quatre fois champions de la Série dans ce pays asiatique ont embauché un des plus grands batteurs de coups de circuits de tous les temps qui a déjà joué dans la Ligue Mexicaine avec les Piratas de Campeche.

Alfredo Despaigne qui a participé à deux Classiques Mondiaux, a une moyenne de 346 à la batte avec 334 coups de circuits et 759 points en dix Séries Nationales.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/28538-le-baseballeur-cubain-alfredo-despaigne-se-joindra-a-yulieski-gourriel-et-a-frederich-cepeda-dans-la-ligue-professionnelle-de-baseball-du-japon>



Radio Habana Cuba